

**DIPUTADO RUBÉN ANTONIO ZUARTH ESQUINCA.
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL.**

POSICIONAMIENTO EN LA SESIÓN DE INAUGURACIÓN DEL SEGUNDO PERÍODO ORDINARIO DE SESIONES.

Honorable Congreso del Estado, muy buenas tardes compañeras y compañeros diputados, público en general, que nos siguen a través de las redes sociales, con su permiso presidente, mesa directiva. Es un placer compartir con todas y con todos este nuevo periodo de sesiones, hoy nos reunimos acá con el compromiso de trabajar juntos, para mejorar la calidad de vida de las y los chiapanecos, de las y los ciudadanos, en el pasado periodo hemos logrado importantes avances en áreas como la educación, la salud y la seguridad, nos hemos puesto de acuerdo como Fracción Parlamentaria del Partido, junto con mi amigo Diputado Domingo y mi compañera y amiga Diputada Ana Karen, y hemos acompañado, y hemos estado al frente en temas importantes como los programas sociales, como los apoyos al campo y a las y los campesinos, y sobre todo una demanda añeja de las y los chiapanecos, la seguridad, pero también hemos sido muy claros, cuando hemos tenido que anteponer los intereses oficiales, por los intereses del pueblo y del Estado, hemos ido en contra de la mal llamada reforma al Poder Judicial, que hoy lo estamos viendo y lo estamos viviendo, parece una caricatura de reforma, ya en los hechos, creo que ha quedado muy claro, por eso nos opusimos a esa reforma, lo que el Poder Judicial necesitaba era profesionalización y generar desde adentro una calidad de los jueces, de los magistrados y de todos los que componen este poder para tener en sí una justicia real y que tuviera acceso a todas y a todos. Hemos ido en contra de los órganos autónomos porque no podemos permitir que la falta de transparencia y la rendición de cuentas se vuelve una constante en el ejercicio de gobierno. Por eso quiero hoy decirles, a ustedes pueblo de Chiapas, que en el PRI siempre vamos a ir a favor de todo aquello que le beneficie a las y los chiapanecos, por eso en este nuevo periodo proponemos desde la Fracción Parlamentaria de nuestro Partido el Revolucionario Institucional, que nos enfoquemos en cinco áreas claves; desarrollo económico, impulsar la creación de empleos y la inversión en nuestro Estado, la educación de calidad, mejorar la infraestructura y los programas educativos para nuestras niñas y para nuestros niños, después del desastre que ha sido la salud en nuestro Estado, donde se desviaron no cientos, miles de millones de pesos a imágenes a imagen publicitarias y a campañas

políticas desde la salud, dejando sin programas a cientos de chiapanecos, sin apoyos a la salud, sin medicinas en los hospitales, proponemos ampliar el acceso a los servicios de salud y abordar las necesidades de nuestra población vulnerable, que no vuelva a pasar, que los servicios de salud se politicen como se hizo en el pasado. Seguridad ciudadana uno de los grandes desafíos que tiene el Estado y que nosotros como diputados desde el PRI hemos sabido entender y escuchar la voz del pueblo y hay que decirlo también con claridad, no hemos regateado en el proceso pasado, ninguna de las reformas e iniciativas del Ejecutivo del Estado, tendientes a fortalecer la seguridad, porque era una de las demandas más sentidas, porque hubo omisión en el anterior gobierno, porque se dejó a la suerte a las y a los ciudadanos chiapanecos que claman por paz, que claman por justicia en cada una de las regiones, esos tiempos no pueden volver a Chiapas, por eso desde el PRI proponemos que sigamos trabajando en pos de la seguridad de las y los chiapanecos, que todo aquel esfuerzo que venga del Ejecutivo, de cualquier legislador, para fortalecer la seguridad sea la principal área la que ataquemos las y los diputados, que nos podamos poner de acuerdo, que no les regatiemos, ni un solo peso, ni una sola ley, ni una sola coma a las iniciativas, porque allá afuera, Chiapas ya no quiere regresar a esos tiempos de olvido, a esos tiempos de orfandad, a esos tiempos donde tiempos inmediatos, donde la inseguridad, era la constante en las carreteras, en cada uno de los rincones de Chiapas, por eso en el PRI vamos a acompañar y creemos que hay que invertirle a la seguridad, implementar estrategias efectivas para reducir la delincuencia y garantizar la seguridad de nuestros ciudadanos. Y por supuesto, hoy los jóvenes hablan del medio ambiente, hoy la agenda de los jóvenes es la agenda sustentable y sostenible, vamos con ellos desde el PRI a proteger nuestros recursos naturales... Gracias presidente estoy por terminar... y promover prácticas sostenibles para un mejor futuro, legislar compañeras y compañeros, sobre el tema que puede convertirse si no ponemos hoy el dedo en el renglón, el tema que puede ser causa de la tercera guerra mundial, que es el agua. Señoras y señores diputados, es hora de trabajar juntos para hacer de nuestro Estado, un lugar mejor para todas y para todos, estoy seguro pues, que con la colaboración y compromiso podemos lograr grandes cosas, en el PRI estamos listos para trabajar con ustedes en este nuevo periodo de sesiones. Muchas gracias, buenas tardes.